

Kirche in 1Live | 20.09.2021 floatend Uhr | Christina Ossenberg-Gentemann

Leistungskurve

Anna ist aus Spanien zurück. Nach zwei Auslandssemestern. Sie sieht echt geschafft aus. Komisch eigentlich. Ich dachte: Ein Jahr im Süden, viel Sonne und so. Das muss doch wie Urlaub gewesen sein.

Anna erzählt mir: "Ich weiß genau, dass dieses iberische Lebensgefühl absolut mein Fall ist und ich sicher wieder dorthin gehe, aber in der Uni habe ich echt menschliche Härte erlebt. Das hat mich richtig fertig gemacht." Sie erzählt mir von einem Dozenten, der nach einer Prüfung die Punkte- und Notenverteilung in einer Kurve zeigte.

Eine krasse Kurve. Mit Punkten im Minusbereich. "Haben wir denn auch weniger als null Punkte für Antworten bekommen?", fragt ein Student. Genauso war es. Als wären keine Punkte nicht schon das Schlimmste Szenario. Anna regt sich immer noch auf: "Was für ein Konzept ist das, in dem man mit den eigenen Lösungen nicht nur total daneben liegen kann, sondern in den Minusbereich gerät!" Das Gefühl, nicht genug leisten zu können, dass sie entwickelt hat, sitzt bei Anne tief.

Das geht mir echt nah. Wie anmaßend Menschen sein können! Und mir rutscht dann raus: Anne, du weißt aber doch, dass sich Dein grundsätzlicher Wert als Mensch nicht an solch abstrusen Benotungen misst. Du bist wunderbar!" Anna lächelt: "Mein Kopf weiß das schon, aber in solchen Situationen ist mein Herz da manchmal anderer Meinung. Deshalb: Danke, dass Du mir das nochmal zusagst!

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Daniel Schneider